

## 放課後子ども教室「アスク」

### ■「凧づくり」(富川地区)

アスク(富川)では9月12~14日の3日間、和紙と竹ひごを使って「凧」を作りました。

子ども達は、和紙を折ったり切ったりする作業に四苦八苦していましたが、安全管理員さんの指示をしっかりと聞き工作していました。凧には沢山の色を使って絵を描いたので、どれも個性溢れるカラフルな凧に仕上がりました。

### ■「陶芸」(門別地区)

アスク(門別)では9月7日・21日に逢坂法子氏を講師に招き「陶芸」を行いました。

子ども達は使い慣れない陶芸用の粘土を一生懸命こねて、コップやお皿、箸置きなどを作りました。「家族で使えるお皿を作りたい!」「おじいちゃんにあげる!」と心を込めて作っていました。



## 門別ことぶき学園第3回本科「体験学習」

門別ことぶき学園では9月25日(火)に、学園生39名参加のもと体験学習を開催しました。

今年度は、壮瞥町のタカシナ農園へ行き果物狩りを行いました。園内では、旬のブドウやリンゴ、プルーンを食べることができ、「ブドウはこっちの方が美味しいよ!」「プルーンはまだ早いかな?」と試食をしながら持ち帰る果物の収穫を楽しんでいました。北湯沢第二名水亭で昼食をとり温泉で疲れを癒して帰路につきました。



## 日高保育所で人形劇「スイミー」

日高保育所では9月19日に、劇団さっぽろによる人形劇「スイミー」が開催されました。

園児や一般の方など70名ほどが集まり、劇には日高保育所の園児たち12名も一緒に参加して、小さな魚や昆布の役などを楽しく思い切りよく演じ、大きな魚が出てくると客席の子ども達からは驚きの声があり、とても楽しんでいました。



## 英語指導助手を紹介します



氏名 キーナン・ショーン

出身 アメリカ合衆国ペンシルバニア州フィラデルフィア

趣味 写真、映画制作、アウトドアスポーツ、サイクリング

皆さんへのメッセージ

私は、この10年間アジア各地で生活をしてきました。この度、素晴らしい機会に巡り会い、日高町で英語指導助手としてお仕事をさせていただくことになりました。

私も家族も日高が大好きです。これからここで色々な経験が出来ることをとても楽しみにしています。私自身も日本語や日本の文化についてたくさん学びたいと思っていますし、日高のみなさんには英語をもっとたくさん学んでもらえるように努力していきますので、よろしくお願いします。

# 第39回町民スポーツの集い スポーツフェスティバル



第39回町民スポーツの集い・スポーツフェスティバルが、9月10日（月）～10月8日（月）の期間に町内の各施設で開催されました。

初日の『自治区・職域対抗ソフトボール』を皮切りに、スポーツ推進委員・体育協会・スポーツ少年団本部が大会を開催し、卓球・バレーボール・バスケット・野球・ソフトバレー・バドミントン・パークゴルフ・ゲートボール・ソフトテニス・テニポン・硬式テニスなどの競技16種目が行われました。

自治区・職域対抗種目には各地域・職場からチームが出場し、各種目とも熱戦が繰り広げられました。

最終日の10月8日（月）『体育の日』には町民マラソン大会、日高町スポーツ少年団員全町交流会が行われ、全団員によるスポーツテストの後には交流会で親睦を深めていました。

スポーツフェスティバル期間中は子どもから高齢者まで、多くの町民の方が参加しました。

## 第4回総合型地域スポーツクラブ 交流パークゴルフ大会

平成24年9月20日（木）、富川せせらぎ公園パークゴルフ場にて第4回総合型地域スポーツクラブ交流パークゴルフ大会が開催されました。

当日は各スポーツクラブより総勢47名が交流会に参加し、晴天に恵まれた絶好のパークゴルフ日和の中、元氣一杯楽しそうに交流と親睦を深めていました。

